



JOB OPPORTUNITY

(La version française suit.)

Position Title

Para Nordic Development Lead

Location: Canada

About Nordiq Canada

Nordiq Canada is the national governing body for both cross-country skiing and Para cross-country skiing, and provides leadership for Para biathlon in Canada. We lead, support, and inspire world-class performances and lifelong participation in these sports nationwide.

The Opportunity

Reporting to the Para Nordic High-Performance Manager, the Para Nordic Development Lead plays a key role in strengthening and growing the Para Nordic development pathway across Canada.

Working collaboratively with Nordiq Canada staff, Divisions, clubs, coaches, athletes and partners across the Canadian sport system, this position will lead initiatives to identify and recruit new athletes, strengthen relationships and alignment throughout the development pathway, and support the progression of athletes toward the National Team program.

The Development Lead will also serve as Nordiq Canada's primary lead for Para Nordic athlete classification, supporting Canadian athletes through national and international classification processes. The role contributes to building a sustainable pipeline of athletes, coaches and system capacity capable of supporting international performance and long-term Paralympic success.

Key Responsibilities

Pathway Leadership & Relationship Development

- Build and maintain strong relationships with Divisions, clubs, coaches, athletes and other partners to strengthen the Para Nordic development pathway across Canada.
- Serve as a key connector between the National Para Nordic Program and the broader sport development system, supporting greater alignment, communication and collaboration from recruitment through to the National Team.
- Work with Divisions, clubs and coaches to identify pathway gaps, development needs and opportunities to increase Para Nordic capacity.
- Collaborate with National Team coaches and the High-Performance Manager to ensure development priorities and activities are aligned with long-term high-performance objectives.



- Support the development of coaches, athlete guides, wax technicians and other contributors required to sustain a strong Para Nordic pathway.

Athlete Recruitment, Identification & Development

- Lead a proactive and innovative national strategy to identify and recruit prospective Para Nordic athletes, working with Divisions, clubs and relevant sport and community partners.
- Develop and maintain relationships and referral networks that create new entry points into Para Nordic sport.
- Support prospective and developing athletes as they enter the Para Nordic pathway, helping connect them with appropriate coaching, clubs, training environments, equipment and development opportunities.
- Coordinate athlete identification and tracking processes and support the progression of identified athletes toward NextGen and National Team programming.
- Identify and lead targeted initiatives, camps and development opportunities that address individual and system gaps and contribute to a sustainable high-performance pipeline.

Classification Leadership

- Serve as Nordiq Canada's primary lead for Para Nordic classification and coordinate classification planning for Canadian athletes at the national and international levels.
- Guide athletes, coaches and relevant staff through classification requirements and processes, including documentation, scheduling and preparation for classification.
- Work with appropriate national and international partners to support timely access to classification opportunities and the progression of eligible athletes through the pathway.
- Maintain current knowledge of Para Nordic classification rules, processes and developments and communicate relevant information to athletes, coaches and staff.
- Maintain appropriate classification records and contribute classification considerations to athlete pathway and competition planning.

Development Programming & Program Support

- Plan, coordinate and deliver targeted Para Nordic development programming in collaboration with Divisions, clubs, National Team coaches, the Integrated Support Team (IST) and other Nordiq Canada staff.
- Support development athletes and coaches at selected camps and competitions where purposeful, including providing coaching support as required.
- Contribute to development program planning, budgets, policies, selection processes and annual/quadrennial planning as required.



- Collaborate across Nordiq Canada programs where integration with the Olympic stream or other organizational initiatives creates meaningful development opportunities.
 - Contribute broadly to Nordiq Canada initiatives to support the success and integration of Para Nordic programs.
-

Skills & Competencies

- Exceptional relationship-building and communication skills, with the ability to engage and align diverse stakeholders across the Canadian sport system.
 - Demonstrated ability to develop and implement practical strategies, plans and solutions to identified pathway needs.
 - Strong organizational and project-management skills, with the ability to manage multiple initiatives and relationships simultaneously.
 - Collaborative and adaptable, with the ability to work effectively across sport development and high-performance environments.
 - Demonstrates professionalism aligned with Nordiq Canada values: excellence, integrity, inclusion, respect, transparency and accountability.
 - Committed to continuous learning, self-reflection and professional growth.
-

Requirements

- Strong understanding of Paralympic sport, athlete development pathways and the Canadian sport system.
 - Experience building relationships and working collaboratively with athletes, coaches, sport organizations and other system partners.
 - Experience in athlete recruitment, talent identification, pathway development, program leadership or a related area.
 - Knowledge of Para sport classification processes or demonstrated ability and commitment to develop the expertise required to lead classification for Canadian Para Nordic athletes.
 - Experience working with Para athletes and/or within Para sport is strongly preferred.
 - Knowledge of cross-country skiing and/or biathlon is considered an asset.
 - Relevant post-secondary education, coaching certification, or equivalent combination of education and experience.
 - French English bilingualism is considered an asset.
-



Working Conditions

- Head office, remote, or hybrid working arrangements possible
 - Evening and weekend work required.
 - Regular outdoor work, including on snow.
 - Regular domestic travel and periodic international travel.
-

How to Apply

Interested candidates are invited to submit a resume and cover letter to:

Marshall Starkman, High-Performance Manager (mstarkman@nordiqcanada.ca)

Application deadline: August 31, 2026, or until position is filled.
Please include your name and "Para Nordic Development Lead" in the subject line.

Only candidates selected for an interview will be contacted.

Nordiq Canada is committed to employment equity and encourages applications from all qualified candidates. Preference will be given to Canadian citizens and permanent residents.



OFFRE D'EMPLOI

Titre du poste

Responsable du développement du ski paranordique

Lieu : Canada

À propos de Nordiq Canada

Nordiq Canada est l'organisme national responsable du ski de fond et du ski de fond paranordique, et assure le leadership du biathlon paranordique au Canada. Nous dirigeons, soutenons et inspirons des performances de calibre mondial ainsi que la pratique de ces sports tout au long de la vie partout au pays.

Le poste

Relevant du gestionnaire de la haute performance paranordique, le ou la responsable du développement du ski paranordique joue un rôle clé dans le renforcement et la croissance du cheminement de développement du ski paranordique partout au Canada.

En collaboration avec le personnel de Nordiq Canada, les divisions, les clubs, les entraîneurs, les athlètes et les partenaires du système sportif canadien, la personne titulaire du poste dirigera des initiatives visant à identifier et à recruter de nouveaux athlètes, à renforcer les relations et l'harmonisation tout au long du cheminement de développement et à soutenir la progression des athlètes vers le programme de l'équipe nationale.

La personne responsable du développement sera également la principale personne-ressource de Nordiq Canada pour la classification des athlètes paranordiques et soutiendra les athlètes canadiens dans les processus de classification nationaux et internationaux. Le rôle contribue à la mise en place d'un bassin durable d'athlètes, d'entraîneurs et de capacités au sein du système, capable de soutenir la performance internationale et le succès paralympique à long terme.

Principales responsabilités

Leadership du cheminement et développement des relations

- Établir et maintenir de solides relations avec les divisions, les clubs, les entraîneurs, les athlètes et les autres partenaires afin de renforcer le cheminement de développement du ski paranordique partout au Canada.



- Agir comme personne-ressource clé entre le programme national paranordique et l'ensemble du système de développement sportif, en favorisant une meilleure harmonisation, communication et collaboration, du recrutement jusqu'à l'équipe nationale.
- Travailler avec les divisions, les clubs et les entraîneurs afin de cerner les lacunes dans le cheminement, les besoins en matière de développement et les possibilités d'accroître la capacité en ski paranordique.
- Collaborer avec les entraîneurs de l'équipe nationale et le gestionnaire de la haute performance afin de veiller à ce que les priorités et les activités de développement soient harmonisées avec les objectifs de haute performance à long terme.
- Soutenir le développement des entraîneurs, des guides d'athlètes, des techniciens et techniciennes de fartage et des autres personnes nécessaires au maintien d'un solide cheminement en ski paranordique.

Recrutement, identification et développement des athlètes

- Diriger une stratégie nationale proactive et novatrice visant à identifier et à recruter de futurs athlètes paranordiques, en collaboration avec les divisions, les clubs et les partenaires sportifs et communautaires concernés.
- Développer et maintenir des relations et des réseaux de référence qui créent de nouveaux points d'entrée vers le sport paranordique.
- Soutenir les athlètes potentiels et en développement lorsqu'ils et elles intègrent le cheminement de développement du ski paranordique, en les aidant à accéder à l'encadrement, aux clubs, aux environnements d'entraînement, à l'équipement et aux possibilités de développement appropriés.
- Coordonner les processus d'identification et de suivi des athlètes et soutenir la progression des athlètes identifiés vers les programmes de la prochaine génération (NextGen) et de l'équipe nationale.
- Cerner et diriger des initiatives, des camps et des possibilités de développement ciblés qui répondent aux lacunes individuelles et systémiques et contribuent à la création d'un bassin durable d'athlètes de haute performance.

Leadership en matière de classification

- Agir comme principale personne-ressource de Nordiq Canada pour la classification paranordique et coordonner la planification de la classification des athlètes canadiens aux niveaux national et international.
- Guider les athlètes, les entraîneurs et le personnel concerné à travers les exigences et les processus de classification, notamment en ce qui concerne la documentation, la planification des rendez-vous et la préparation à la classification.



- Collaborer avec les partenaires nationaux et internationaux concernés afin de favoriser un accès rapide aux possibilités de classification et la progression des athlètes admissibles dans le cheminement.
- Maintenir une connaissance à jour des règles, des processus et des développements en matière de classification paranordique et communiquer les renseignements pertinents aux athlètes, aux entraîneurs et au personnel.
- Tenir à jour les dossiers de classification appropriés et intégrer les considérations liées à la classification à la planification du cheminement des athlètes et à la planification des compétitions.

Programmation de développement et soutien aux programmes

- Planifier, coordonner et mettre en œuvre des programmes de développement paranordique ciblés en collaboration avec les divisions, les clubs, les entraîneurs de l'équipe nationale, l'équipe intégrée de soutien (EIS) et les autres membres du personnel de Nordiq Canada.
 - Soutenir les athlètes et les entraîneurs en développement lors de certains camps et de certaines compétitions lorsque cela est pertinent, notamment en fournissant du soutien à l'entraînement au besoin.
 - Contribuer à la planification des programmes de développement, aux budgets, aux politiques, aux processus de sélection et à la planification annuelle et quadriennale, au besoin.
 - Collaborer entre les programmes de Nordiq Canada lorsque l'intégration avec le volet olympique ou d'autres initiatives organisationnelles crée des possibilités de développement pertinentes.
 - Contribuer de façon générale aux initiatives de Nordiq Canada visant à soutenir le succès et l'intégration des programmes paranordiques.
-

Compétences et aptitudes

- Excellentes aptitudes à établir des relations et à communiquer, avec la capacité de mobiliser et d'harmoniser divers intervenants au sein du système sportif canadien.
- Capacité démontrée à élaborer et à mettre en œuvre des stratégies, des plans et des solutions pratiques pour répondre aux besoins identifiés dans le cheminement.
- Solides compétences en organisation et en gestion de projets, avec la capacité de gérer simultanément plusieurs initiatives et relations.
- Esprit de collaboration et capacité d'adaptation, avec la capacité de travailler efficacement dans des environnements de développement sportif et de haute performance.
- Faire preuve de professionnalisme en accord avec les valeurs de Nordiq Canada : excellence, intégrité, inclusion, respect, transparence et responsabilité.



- Engagement envers l'apprentissage continu, l'autoréflexion et le perfectionnement professionnel.
-

Exigences

- Solide compréhension du sport paralympique, des cheminements de développement des athlètes et du système sportif canadien.
 - Expérience dans l'établissement de relations et le travail en collaboration avec des athlètes, des entraîneurs, des organismes sportifs et d'autres partenaires du système.
 - Expérience en recrutement d'athlètes, en identification des talents, en développement de cheminements, en leadership de programmes ou dans un domaine connexe.
 - Connaissance des processus de classification en sport paranordique ou capacité démontrée et engagement à développer l'expertise nécessaire pour diriger la classification des athlètes paranordiques canadiens.
 - Une expérience auprès d'athlètes paranordiques et/ou dans le sport paralympique est fortement souhaitée.
 - Une connaissance du ski de fond et/ou du biathlon constitue un atout.
 - Formation postsecondaire pertinente, certification d'entraîneur ou combinaison équivalente de formation et d'expérience.
 - Le bilinguisme français-anglais constitue un atout.
-



Conditions de travail

- Possibilité de travailler au siège social, à distance ou selon un mode hybride.
 - Travail en soirée et les fins de semaine requis.
 - Travail régulier à l'extérieur, notamment sur la neige.
 - Déplacements réguliers au Canada et déplacements internationaux périodiques.
-

Comment postuler

Les personnes intéressées sont invitées à soumettre leur curriculum vitae et leur lettre de présentation à :

Marshall Starkman, gestionnaire de la haute performance

mstarkman@nordiqcanada.ca

Date limite pour postuler : 31 août 2026, ou jusqu'à ce que le poste soit pourvu.

Veuillez inscrire votre nom et « Para Nordic Development Lead » dans l'objet du courriel.

Seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

Nordiq Canada s'engage à favoriser l'équité en matière d'emploi et encourage toutes les personnes qualifiées à poser leur candidature. La préférence sera accordée aux citoyens canadiens et aux résidents permanents.